

Carles Olmedo

(Hospital Veterinaria del Mar y Hospital Veterinario Molins, Barcelona)

Nuestro siguiente entrevistado, **Carles Olmedo**, es director médico del Hospital Veterinaria del Mar y del Hospital Veterinario Molins, ambos pertenecientes al grupo IVC Evidensia. Hablamos con él de sus inicios: *“Empecé mi trayectoria profesional realizando un internado general de pequeños animales en la UAB con la intención de seguir formándome con una diplomatura europea. Pero uno de los grandes retos era emprender, así que en 2016 abrí lo que ahora es uno de los hospitales de referencia en Barcelona”*.

Entusiasta y amante de su profesión, Carles Olmedo supo identificar la necesidad de fundar el primer centro de referencia de rehabilitación y fisioterapia en veterinaria en la ciudad condal, y así surgió en 2019 el CRAR (Centro de Rehabilitación Animal de Referencia): *“Hace dos años nos unimos al grupo IVC por ser la mayor corporación a nivel Europa. Y el año pasado empezamos también con la dirección médica del Hospital Veterinario Molins, para poder hacer sinergias entre los dos centros referentes de la región”*.

Por todo, su trabajo diario se reparte entre la gestión y dirección de los centros y su especialidad: la cirugía y el intervencionismo. De hecho, forma parte del equipo de intervencionismo del grupo IVC de España y Portugal. *“Mi interés por la especialidad lo descubrí hace unos años al realizar un máster de radiología intervencionista de medicina humana, lo que me permite ofrecer a nuestros pacientes alternativas terapéuticas novedosas para el sector”*, detalla.

El proyecto más reciente que Carles Olmedo ha emprendido es el VCLAMP, la primera alternativa terapéutica mínimamente invasiva para poder operar las válvulas mitrales cardíacas: *“El año pasado tuve la suerte de poder ir hasta Shanghai a realizar la formación en esta técnica, y este 2024 hemos arrancado ofreciendo esta alternativa a todos nuestros compañeros veterinarios de España y Portugal”*. Ello es una clara muestra de que la veterinaria vive un proceso de profesionalización. *“La urgencia principal radica en las condiciones generales de los veterinarios. Pero el hecho de profesionalizar el sector condicionará y mejorará las condiciones a corto y medio plazo”*.

Asimismo, hay que apostar por un trato personalizado y profesional para con el paciente. Así, *“debemos procurar una excelente comunicación tanto del estado del paciente como de su evolución en los casos más delicados, que son los pacientes hospitalizados. Saber explicar y transmitir de la mejor manera adecuándonos a cada situación”*.

En cuanto al futuro, este vendrá, según Carles Olmedo, de la mano de las nuevas tecnologías: *“En cuestiones como la implementación de IA en diagnósticos como rayos X o la adaptación a los seguros y sus condiciones”*.



“**HEMOS IMPLEMENTADO LA PRIMERA ALTERNATIVA TERAPÉUTICA MÍNIMAMENTE INVASIVA PARA PODER OPERAR LAS VÁLVULAS MITRALES CARDÍACAS**”